23 Y 24 DE SEPTIEMBRE, 2023 XXV DOMINGO EN TIEMPO ORDINARIO



En el Evangelio de hoy, Jesús se muda de Galilea para enseñar en Judea, donde es buscado por grandes multitudes y probado por los Fariseos en temas como el matrimonio y el divorcio. Jesús también se encuentra con un joven rico, que no puede aceptar la exigencia de Jesús de que deje sus bienes para seguirlo. La respuesta de Jesús al joven rico se parece mucho a la conclusión que encontraremos en el Evangelio de hoy: los primeros serán los últimos y los últimos serán los primeros.

A primera vista, la parábola de los trabajadores de la viña parece una ofensa al sentido común. A quienes trabajan una jornada más larga se les debería pagar más que a quienes trabajan sólo una o dos horas. Visto de esta manera, el terrateniente parece injusto. Esto se debe a que estamos leyendo en la parábola nuestras propias nociones preconcebidas sobre cómo se deben cuantificar la justicia y la igualdad.

Una Lectura atenta nos muestra que el propietario pagó en los términos negociados. El terrateniente, al parecer, ha actuado con toda justicia. Sin embargo, la parábola va más allá y llegamos a ver que el terrateniente no es simplemente justo, sino excepcionalmente justo. Es radicalmente justo. A los que trabajaron en el campo durante un día completo les dió su salario debido. Pero también ha dado un salario de jornada completa a quienes trabajaron sólo una hora. Nadie es engañado, sino que unos pocos reciben abundantemente del propietario, así como nosotros recibimos de Dios más de lo meramente justificable o debido. Dios, como el terrateniente, es radicalmente justo y abundantemente generoso. Los trabajadores que se quejan quedan como tontos mientras lamentan el hecho de que el terrateniente haya igualado a todos los trabajadores. De hecho, ¿qué más se puede pedir que ser tratado como un igual en el trabajo o en cualquier otro lugar?

La parábola nos recuerda que aunque Dios no nos debe nada, ofrece en abundancia y por igual. Ocasionalmente nos sentimos tentados a pensar que nuestras propias acciones merecen más recompensa, más misericordia abundante de Dios, que las acciones de los demás. Pero la generosidad de Dios no se puede cuantificar ni dividir en diferentes cantidades para diferentes personas. Cuando pensamos de esa manera, estamos tratando de relacionarnos con Dios en nuestros términos en lugar de aceptar los caminos radicalmente diferentes de Dios.



Octubre: Mes del Santo Rosario

Falta una semana para octubre y el 7 de octubre, la Iglesia celebra la fiesta de María, Reina del Santo Rosario. La fiesta fué instituída por el Papa San Pío V en el aniversario de la victoria de Lepanto, el 7 de octubre de 1571. La victoria naval fué atribuída a la Virgen María cuya intercesión se suplicó mediante el recitado del Santo Rosario.

Luego la Iglesia procedió a dedicar todo el mes de octubre al Santo Rosario para que individuos, familias y comunidades rezaran el Santo Rosario, si fuera posible, diariamente por la paz en el mundo. "No sólo exhortamos fervientemente a todos los Cristianos a entregarse al recitado de la piadosa devoción del Rosario pública o privadamente en su propia casa y familia, y eso sin cesar, sino que también deseamos que todo el mes de octubre (en este año) debe ser consagrado a la Santa Reina del Rosario" (Papa León XII; Sobre la devoción del Rosario, 1 de septiembre de 1883).

"Porque María es nuestra madre, la devoción a ella nos enseña a ser auténticos hijos: a amar de verdad. sin límites: ser sencillos. complicaciones que conlleva pensar egoístamente sólo en nosotros mismos; ser felices, sabiendo que nada podrá destruir nuestra esperanza. "El comienzo del camino, al final del cual os encontraréis completamente arrastrados por el amor a Jesús, es un amor confiado a María." Escribí hace muchos años, en la introducción de un breve libro sobre el rosario: y desde entonces he experimentado a menudo la verdad de esas palabras. No voy a completar ese pensamiento aquí con todo tipo de razones. Os invito a descubrirlo por vosotros mismos. manifestando vuestro amor a María, abriéndole vuestro corazón, confiándole vuestras alegrías y tristezas, pidiéndole que os ayude a reconocer y seguir a Jesús" (San Josemaría Escrivá; Es Cristo que pasa, nº 143).

NOS GUSTARÍA INVITAR A TODA LA COMUNIDAD A UNIRSE A NOSOTROS A REZAR EL SANTO ROSARIO DE DOMINGO – VIERNES A LAS 5PM EN LA IGLESIA.



VENTA SEMESTRAL DE TRI-TIP (ASADO DE TERNERA) Y/O AHUMADO DE LOS CABALLEROS DE COLON

SABADO, 7 DE OCTUBRE DE 2023
DE 12PM – 4PM
LOS ASADOS SON MARINADOS, Y/O AHUMADOS,
LISTOS PARA COMER
HAGAN SUS PEDIDOS ANTES DEL 1 DE OCTUBRE, 2023
SOLO PRE-VENTA
\$35.00 C/U

PARA MAS INFORMACION O PARA HACER SUS PEDIDOS, FAVOR DE COMUNICARSE CON DAVE SWENSEN 707-489-3028, STEVE BEEMAN 707-480-4614 O A LA OFICINA PARROQUIAL 707-964-0229 O POR CORREO ELECTRONICO olgcinfb@gmail.com

¡NO SE PIERDAN ESTA DELICIA!

HACIA UN BUEN COMIENZO EN LA ESCUELA CATOLICA SJSDR

Los estudiantes de SJSDR están de regreso en la escuela trayendo mucho entusiasmo por un año lleno de diversión. Ya sea que estén aprendiendo sobre el camino migratorio de las aves en la clase de ciencias o leyendo la historia de la fundación de los Estados Unidos de América como una nación bajo Dios, ¡todos los estudiantes están llenos de curiosidad y entusiasmo por aprender, que nos contagian con su entusiasmo!

¿Estaría usted dispuesto a apoyar a los niños de nuestra parroquia? Su donación de \$25, \$50 o \$100 al mes nos permite continuar brindando a los niños que ve aquí en Misa una educación excepcional, una educación que los ayudará a crecer en el amor de Dios y desarrollar virtudes morales. ¡Su donación ayudará a comprar libros, materiales científicos, equipos de juegos infantiles y mucho más! Puede enviar su cheque por correo, a nombre de OLGC-School, a 255 S Harold St. Fort Bragg CA 95437 o hacer clic en el enlace ParishSOFT en nuestro sitio web. Visita nuestro nuevo sitio web para ver fotos y noticias durante todo el año: sidrcs.com

Todavía estamos aceptando nuevos estudiantes en los grados K-4. ¡Vengan a ver lo que su hijo puede hacer cuando esperamos más!

Aviso de Política No Discriminatoria para Estudiantes Escolares

La escuela, consciente de su misión de ser testigo del amor de Cristo para todos, admite estudiantes sin importar raza, color, origen nacional y/u origen étnico a todos los derechos, privilegios, programas y actividades generalmente otorgados o disponibles. a los estudiantes de la escuela.

La escuela no discrimina por motivos de raza, color, discapacidad, condición médica, sexo u origen nacional y/o étnico en la administración de políticas y prácticas educativas, programas de becas y programas deportivos y otros programas administrados por la escuela, aunque ciertos Las ligas deportivas y otros programas pueden limitar la participación.

Si bien la escuela no discrimina a los estudiantes con necesidades especiales, es posible que no siempre estén disponibles para ellos una gama completa de servicios. Las decisiones relativas a la admisión y la inscripción continua de un estudiante en la escuela se basan en las capacidades emocionales, académicas y físicas del estudiante y en los recursos disponibles para la escuela para satisfacer las necesidades del estudiante.



¡TE INVITAMOS A NUESTRO CURSO BASICO DE ESTUDIO BIBLICO EN ESPAÑOL 2023 – 24!

TODOS LOS MIERCOLES DE 6PM – 8PM EN EL SALON DE CLASES #2.
PARA MAS INFORMACION, FAVOR DE COMUNICARSE A LA OFICINA
PARROQUIAL AL 707-964-0229.

¡TE ESPERAMOS!

INTENCIONES DE LAS MISAS DEL 23 - 29 DE SEPTIEMBRE, 2023

DEL 23 - 27 DE 3EF HEMBRE, 2023		
Sábado (23)	5:00pm	Fred & Clara White † Thomas Galemba † Bernardo Martínez †
	6:30pm	José María Jara† Victor Martín & Raquel Dzul† Oscar Tamayo† Antonio y Kirsty Rentería (boda) Leticia Rentería °cumpleaños)
Domingo (24)	8:00am	Clara White †
	10:00am	Missa pro populo
Lunes (25)	-	NO MISA
Martes (26)	12:05pm	David Lotten (sanación)
Miércoles (27)	12:05pm	Mat Yager (sanación)
Jueves (28)	12:05pm	INTENCION DISPONIBLE
Viernes (29)	12:05pm	José Marañón †

COLECTA SEMANAL

16 Y 17 DE SEPTIEMBRE, 2023....\$2,611.00 SEMINARISTAS DIOCESANOS....\$846.00

SEGUNDA COLECTA DE ESTE FIN DE SEMANA:

REMODELACION DE LA SACRISTIA

SEGUNDA COLECTA PARA EL PROXIMO FIN DE SEMANA:

SEGURO DE RESPONSABILIDAD CIVIL

iiMUCHAS GRACIAS POR SU APOYO Y COOPERACION!!

OREMOS POR NUESTROS FAMILIARES Y AMIGOS EN EL SERVICIO MILITAR

Jovany Baez, Justin Mertle, María de la Luz Ramírez, Rebeca Sánchez, José Araiza, Jr., Marina González, Alondra Jara, Sonia Jara, Matt Mills & Jared Schroeder.

OREMOS POR LOS ENFERMOS DE LA PARROQUIA

Carole Shoptaw, Gina Pivirotto, Antonia Rentería, Angie Gómez, Judy Halren, Rose Cortez, Fidela Jara, Felix Santillón, Martha Sánchez, Gerardo Escobedo, Angie Freitas, Russel Bryant, Derrick Heater, Ann Gallagher, Brianna Lopez, Margaret Milliken, Gina Pivirotto, Nick Quin, Mary Servis, Denis Sousa, Matty Walker, Ofelia Ybarra.



UNCIÓN DE LOS ENFERMOS

Cuando un feligrés esté confinado en casa u hospitalizado y le gustaría que el Padre Pacheco le haga una visita para que reciban la Sagrada Comunión y/o Unción de los Enfermos, favor de llamar a la Oficina Parroquial al 707-964-0229 y después de los horarios de oficina, favor de llamar al 707-813-4188.



SE LES RECUERDA QUE TODOS LOS JUEVES A LAS 11:00AM TENEMOS LA HORA SANTA DONDE ESTA EXPUESTO EL SANTISIMO SACRAMENTO SEGUIDA POR LA SANTA MISA A LAS 12:05PM.



El Consejo de la Sociedad de San Vicente de Paúl del Condado de Sonoma está organizando un Retiro: "Caminando Juntos Hacia la Santidad".

Todos son bienvenidos.
Cuándo: martes, 26 de septiembre
Horario: 10:00 a.m. a 2:00 p.m.
En: Iglesia del Espíritu Santo,
1244 San Francisco Rd. Santa Rosa
Para mas informacion favor de comunicarse con:
jimandchrisnanman@gmail.com
o llame al 650-274-9941.



Necesitamos su generosa ayuda financiera para la Parroquia de Nuestra Señora del Buen Consejo y ahora cuenta con "ParishSOFT Giving", ¡un software de donaciones en línea! Esta es una forma conveniente y segura de hacer sus donaciones únicas o recurrentes. Agradeciendo y bendiciéndole por su amabilidad.

Para comenzar, puede visitar la nueva página de donaciones de nuestra Parroquia en **olgcinfb.org**. Desde éste enlace, se le permitirá administrar su propia cuenta en línea, configurar regalos en un horario que elija y se puede configurar con una tarjeta de crédito, tarjeta de débito, cuenta corriente o de ahorros.

¡Esforcémonos juntos por ser los mejores administradores posibles de los maravillososs dones de Dios!

Si tiene preguntas, favor de comunicarse a la Oficina Parroquial al 964-0229 y con gusto le ayudaremos

LA ICLESIA EN EL

EN EL VESTÍBULO DE LA IGLESIA, EN EL MURO DEL LADO SUR ESTÁ UN HERMOSO ÁRBOL MEMORIAL. SUS HERMOSAS HOJAS COLOR DORADO REPRESENTAN DE UNA FORMA ESPECIAL A LOS MIEMBROS FALLECIDOS DE NUESTRA PARROQUIA.

POR LA SUMA DE \$ 200.00, QUE PUEDES DAR A LA SECRETARIA DE LA PARROQUIA EL O LOS NOMBRES, JUNTO CON LAS FECHAS EXACTAS DE NACIMIENTO Y FALLECIMIENTO Y EN CORTO TIEMPO SE TENDRA LA HOJA Y SERA UN RECORDATORIO PERMANENTE DE UN SER QUERIDO QUE SE HA IDO DE ESTE MUNDO Y AHORA ESTA EN LA PRESENCIA DE DIOS. PARA MÁS INFORMACIÓN, LLAME A LA OFICINA PARROQUIAL AL 707-964-0229.